## I. ANTECEDENTES Y JUSTIFICACION

## 1. <u>El apoyo a la mujer en el marco del trabajo regional de las Primeras Damas de Centro América.</u>

Las Primeras Damas de los países centroamericanos han desarrollado, en los últimos cinco años, un proceso para promover y apoyar soluciones regionales a los problemas de las poblaciones más vulnerables de nuestros países.

En ocasión de su IV Encuentro, realizado en octubre de 1990, en Tegucigalpa, Honduras, las Primeras Damas decidieron que el tema a ser analizado en el V Encuentro, en Nicaragua, a finales de 1991, sería precisamente el de las interrelaciones entre Mujer, Medio Ambiente y Desarrollo.

Las actividades preparatorias que se realizaron en ese año, tanto en cada país como regionalmente, promovieron un proceso movilizador, generador de conciencias y de diálogos, de búsquedas de soluciones y de elaboración de propuestas innovadoras.

En Costa Rica, la elaboración de la ponencia para el V Encuentro de Primeras Damas, significó un proceso de cooperación y trabajo conjunto del Despacho de la Primera Dama